

佐野町長 岩手県二戸市へ 平成・南部藩「一日国替え」事業



佐野町長と瀬戸内寂聴さんと小保内市長



佐野町長と
二戸市 小保内市長
(二戸市長室にて)



佐野町長による講話



美術館にて近藤浩一路の説明



盛岡市 谷藤市長による講話



佐野町長と
盛岡市 谷藤市長
(南部町長室にて)



浄光寺にある
南部氏の供養塔での参拝

南部氏を通して生まれた交流を大事にし、互いの文化・歴史を学び継承していきたいと思います。

岩手県盛岡市長 来町 平成・南部藩「一日国替え」事業

10月5日(土)～7日(月)に平成・南部藩「一日国替え」事業により、岩手県二戸市を佐野町長が一日領主として訪問しました。

この事業は身延町や盛岡市など南部氏ゆかりの3県9市町で「平成・南部藩」を結成し、一日国替え事業や子どもサマーフェスティバルで交流を深めています。

6日(日)は、国史跡九戸城、歴史民俗資料館を見学、天台寺では名譽住職瀬戸内寂聴師法話を拝聴しました。

7日(月)は二戸市職員の出迎えを受け、一日領主任命式のあと佐野町長による講話が行われました。南部氏の歴史、南部町の紹介等の話をされました。

10月10日㈬に平成・南部藩「一日国替え」事業が行われ、岩手県盛岡市の谷藤市長が一日領主として南部町を訪れました。

10日㈭は一日領主（町長）として南部町を訪れた谷藤盛岡市長が町職員に講話をを行い、盛岡市の概要・観光、震災復興支援についてなどの話ををしていただきました。その後は、浄光寺にて南部氏の供養塔への参拝、南部中学校にて豪軒学者についての説明、近藤浩一路記念美術館（南部町立美術館）を見学しました。

山梨県総務部長視察



万沢住宅視察



天井山視察

10月8日(火)山梨県総務部の前健一総務部長が南部町を視察しました。佐野町長と懇談後、現在万沢で建設中の「グリーンハイツ富士見」の進捗状況、入居申込みの説明をした後、アルカディア総合運動公園裏の天井山の防災工事の進捗状況確認、今後の利用計画等についても話題に上がり、昨年完成した南部のヘリポート、中野の中部横断自動車道の視察も行いました。



元気な高齢者88歳 表彰

10月10日(木)、アルカディア南部総合公園体育館で子どもから高齢者まで約1,500人が参加し、平成25年度南部町福祉健康まつりが開催されました。式典では、88歳で元気な高齢者、ご夫婦そろって80歳になられた方、福祉活動にご尽力いただいた方、良い歯の高齢者、虫歯のない3歳児に表彰状や感謝状が贈呈されました。

福祉作文の発表では小中学生の代表3名が少し緊張した面持ちで福祉に対する思いを発表しました。

林道三石山線が10月11日(金)全線開通となり開通式が身延町で行われました。林道三石山線は、昭和63年の着手以来、足掛け26年の歳月をかけ全線開通に至りました。身延町下部湯之奥を起點とし南部町八木沢を終点とする37.8kmの一級林道で規模は県下最長드립니다。



開通!

福祉健康まつり

林道三石山線 全線開通

意見・質疑



説明会の様子



10月25日(金)南都地区、30日(水)富沢地区において「保育所のあり方について」の説明会が行われました。「保育所のあり方」については、佐野町長から「南部町保育所検討委員会」に諮問し、検討結果が今年の1月18日に芦沢委員長より佐野町長へ答申され、この答申を元に審議を行い、今後の方針について保護者からの意見を聞く場として説明会を開いたものです。

保育所のあり方について

山梨県総務部長視察